



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>250 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>7_10838 RM</b>
Prix	<b>1 630 000 €</b>

Bandol

Maison à vendre (83150)

Bandol situé dans un environnement recherché, au calme ensemble de deux villas édifiées en 1970 sur deux parcelles indépendantes pour un total de plus de 2260m<sup>2</sup> de terrain avec piscine et garages. Les villas à rénover sont composées chacune d'un accès indépendant. La première villa se compose, au rez-de-chaussé : d'un appartement indépendant de type 2 d'environ 60m<sup>2</sup>. A l'étage : une entrée, une cuisine séparé, un séjour avec cheminé donnant sur terrasse, 3 chambres, une salle d'eau. La seconde villa à renover également se compose d'une entrée, d'un beau séjour sur terrasse, deux chambres, une ...

*Bandol located in a sought-after, quiet environment, set of two villas built in 1970 on two independent plots for a total of more than 2260m<sup>2</sup> of land with swimming pool and garages. The villas to be renovated each have independent access. The first villa consists, on the ground floor: of an independent type 2 apartment of approximately 60m<sup>2</sup>. Upstairs: an entrance, a separate kitchen, a living room with fireplace opening onto a terrace, 3 bedrooms, a bathroom. The second villa to be renovated also consists of an entrance, a beautiful living room opening onto a terrace, two bedrooms, a ...*

## CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

